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О правовой природе процессуальных интересов
Статья представляет собой попытку адаптации общей теории правовых интересов к процессуальной сфере. Обосновы-

вается возможность существования процессуальных интересов как особого средства регулирования процессуальных право-
отношений, отличного от прав и обязанностей. Указывается, что термин «юридический интерес» процессуальной науке 
известен давно, но имеет весьма узкое понимание, не претендующее на общеотраслевое значение. Предлагается подход, 
согласно которому все участники процесса, включая суд, рассматриваются как индивиды, выполняющие свою процес-
суальную функцию, для которых свойственно осознание процессуальных потребностей и стремление к их удовлетворению 
посредством процессуального блага. Предложенный подход открывает возможность для исследования объективно-субъ-
ективных причин процессуального поведения всех участников процесса, включая суд. Подвергнуто анализу влияние мате-
риально-правовой сферы на возникновение процессуальных интересов, результатом чего является вывод о взаимодействии 
материально-правовых и процессуальных факторов для возникновения процессуальных интересов и их реализации.
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On the Legal Nature of Procedural Interests
The paper is an attempt of adaptation of the General theory of legal interests for рrocessuale area. Substantiates the possibility of 

the existence of procedural interests as a special means of regulation and legal proceedings, is different from rights and responsibilities. 
Specifies that the term "legal interest" process-system science has long been known, but has a very narrow understanding, not claiming 
to be an industry-wide value. We propose an approach, according to which all parties to the proceedings, including the court, are treated 
as individuals, performing their procedural function, which is characterized by awareness of the procedural requirements and the desire 
to address them through procedural benefits. The proposed approach opens the possibility to study the objective and subjective causes 
of the procedural conduct of all participants, including the court. Analyzed the impact of the substantive scope on the emergence of 
procedural interests, resulting in the conclusion of the interaction of substantive and procedural factors for the occurrence of procedural 
interests and their implementation.
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